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Работу здравоохранения—  
на высшую ступень

Y III  Сессия Верховного Совета 
СССР принимая Закон о государ
ственном бюджете СССР на 1941 
год утвердила новый большой 
вклад средств в дело здравоохране
ния советской страны.

Партия и советское правитель
ство проявляют повседневную забо
ту о здоровье трудящихся, о их 
материально-культурном уровне.

В  нашем районе дело здраво
охранения за последние годы значи
тельно шагнуло вперед. Достаточно 
еказать, что по бюджету в 1937 г. в 
здравоохранение вложено 1273000  
рублей, а в 1941 г. намечается вло
жить 1679000  рублей. В  районной 
больнице открыт и начал работать 
рентгеновский кабинет, физиоте
рапевтический кабинет и т. д. 
Возросла сеть сельских врачебных 
пунктов, открыты фельдшерские 
пункты в Волынцах, Сергине Гал
кине, Макарьевском сельсоветах и 
ряде других мест.

В  районе работает более 20 
специалистов здравоохранения, сре
ди них— главный врач районной 
больницы--заслуженный врач РСФСР 
Павел Федорович Русев, награжден
ный значком „Отличник здраво 
охранения“ , врачи т. т. Сиеран 
ский, Ястребов. Сыромятникова, 
Неклюдов— далеко известны за 
пределами вашего района.

Успехи здравоохранения района 
значительны. Но вместе с этим не
льзя пройти и мимо серьезных не
достатков, имеющихся в работе 
многих лечебных учреящений райо
на. Главный, основной недостаток 
заключается в отставании профи
лактической работы и санитарной 
пропаганды среди трудящихся ра
ботниками лечебных учреждений 
района. Советское лечебное учреж
дение должно не только лечить 
болезни, но и уничтожать причины, 
Порождающие заболевания. Правда, 
в районе введен единый профилак
тический день в неделю, что яв
ляется важным мероприятием в 
улучшении санитарной пропаганды 
и профилактической работы.Но ведь 
этого еще далеко недостаточно. 
Санитарную пропаганду и профи
лактическую работу надо прово
дить повседневно, систематически. 
Особенно это требование надо предъ 
явить к работникам сельских вра
чебных пунктов.

Подчас большим тормозом в ра
боте лечебных учреждений является 
хозяйственная сторона дела: снаб
жение дровами, светом, номещенк- 
ями и т. д. Взять, на
пример, г о р о д с к у ю  жен-

профилаьтическое учреждение ютит 
ся в малоприспособленном помеше 
нии. Достаточно сказать, что в по 
мещении темно, сыро, неуютно 
ожидальной комнате даже днем по 
сетвтелям приходится сидеть с лам 
пой. Два года тому назад горсовет 
обещался для женской консульта 
ции подыскать более благоустроен 
ное помещение, но и на сегодня 
своего обещания не выполняет.

Или взять другой факт: рент
геновский и физиотерапевтический 
кабинеты и з - з а  плохой пода
чи электроэнергии городской элект 
ростанщіей,часто не могут работать 
нормально. Необходимо также отме 
титъ и тот факт, что плохая рабо 
та леспромхоза горсовета по снаб 
жению лечебвых учреждений дрова 
ми в. значительной степени тормо
зит , планомешую р а б о т у  
л е ч е б н ы х  учреждений горо 
да. Не все етДе с д е л а н  
медицинскими работниками в деле 
наведения безупречной чистоты і 
порядка в лечебных учреждениях 
В решениях ХУНТ Всесоюзной парт
конференции записажо, что „без 
чистоты и порядка немыслима нор
мальная работа современного пред
приятия. Грязь есть неизбежный 
спутник и источник расхлябанности 
расшатанности дисциплины, раз
болтанности, отсутствия порядка 
на заводе, фабрике, железной до 
роге“ . Лечебные учреждения дол
жны показывать пример р наведе 
иии чистоты и порядка. Выполняя 
решения XV III  Всесоюзной пар
тийной ковференпии, медицинские 
работники обязаны осуществить 
действенный санитарный контроль 
в наведении чистоты и иорядка на 
предприятиях и учреждениях рай
она, всемерно учучшать медицин
ское обслуживание трудящихся, бо
рясь за дальнейшее снижение за
болеваемости, травматизма и вре
менной нетрудоспособности рабочих.

Отлично справиться со своими 
зада'имн лечебные учреждения мо
гут только при условии четко ор
ганизованной профилактической ра
боты и санитарной пропаганды. А 
для этого надо, чтобы лечебные 
учреждения окружили себя широ
кой сетью санитарного.актива. Рай
онный отдел здравоохранения обя
зан проявить больше инициативы 
и настойчивости в деле решитель
ного улучшения работы лечебных 
учреждений района. Всемерно улуч
шать дело здравоохранения, доби
ваться дальнейших успехов в деле 
охраны здоровья трудящихся— тако-

Улучшить
агитационную

работу

скую консультацию. Это лечебно- ва задача медицинских работников.

XI ПЛЕНУМ ВЦСПС
2 апреля на утреннем и вечер-1 1941 год. Из 1 .768 млн. рублей, 

нем заседаниях X I  пленума ВЦСПС составляющих бюджет профсоюзов
проходило обсуждение доклада тов 
Николаевой о бюджете профессио
нальных союзом на 1941 год.

Факты грубоко нарушения финан
совой дисциплины со стороны ряда 
рабочих комитетов привел в своей 
речи председатель ЦК союза рабо
чих тракторной промышленности 
тов. Длексавз.

Заведующий финансовым отделом 
ВЦСПС тов. Алмазов рассказал о 
Прош е бюджета профсоюзов на

60 процентов предназначается на 
культурно-бытовое обслуживание 
членов профсоюзов.

В прениях по докладу тов. Н и 
колаевой выступили тов. Савен
кова (ЦК союза рабочих пеньковой 
промышленности), Покровский (ЦК 
союза ■ работников искусств), Рунов 
(ЦК союза рабочих торфяной про
мышленности), Кашинцев (ЦК союза 
работников потребкооперации цент
ральны! районов) и другие.

XV III Всесоюзная партийная кон 
ференция поставила задачу полу
чить в 1941 году 7 миллиардов 
900  миллионов пудов зерна. Что
бы успешно выполнить эту задачу, 
каждый колхоз, звено и бригада 
должны бороться за высокие уро
жаи.

Возрастает, в связи с этим, и 
роль большевистской агитации на 
селе. Мобилизовать колхозников на 
борьбу за высокие урожаи— пер
вейшая обязанность большевистско
го агитатора. Агитаторы Сергинско 
го агитколлектива систематически 
разъясняют колхозникам и мобили
зуют их на быстрейшую подготов 
ку к весеннему севу, ставя зада
чу сев провести организованно, ь 
сжатые сроки. Такие агитаторы 
как Бедин, Громов, Борисов и дру 
гие регулярно проводят беседь( 
колхозниками, умело увязывая свою 
беседу с жизнью колхоза. Их аги
тация носит наступательный, моби
лизующий характер.

Но наряду с этим есть еще 
такие агитаторы, которые плохо 
ведут массово-политическую работу 

колхозниками. Взять, например 
агитатора - заведующую школой 
т. Максимову. Ода, к агитацион
ной работе относится формально, 
по-казенному. Максимова обычно 
придет в колхоз, покричит там 
на председателя, составит на него 
акт(!) за то, что он не собрал кол 
хозкиков на собрание и быстро из 
колхоза уходит домой. Это ли не 
бюрократическое, бездушное ' отно
шение к делу большевистской аги
тации?

Есть еще у нас „агитаторы“ , 
которые только обещаются сходить 
в колхоз и провести там беседу, 
но сами свои же обещания не вы
полняют. К числу таких „агитато
ров“ относятся: Маркова, Разумо
ва, Страхов. Такое благодушное 
отношение к агитационной работе 
свидетельствует о непонимании от
дельными агитаторами всей полно
ты ответственности за порученный 
им участок работы.

Веред агитаторами задачи стоят 
сложные и ответственные. Выпол
нить эти задачи можно только при 
условии если каждый агитатор к 
агитационной работе будет отно
ситься с чувством большевистского 
долга и всемерно будет овладевать 
искусством большевистской агита
ции. Формализм казенщина не мо 
гут быть терпимы ни на одну ми
нуту.

Ю. ЯКОВЛЕВ, 
руководитель агитколлектива.

В  райкоме В Л К С М
На днях бюро райкома комсомо-. ВЛКСМ вызвал на социалистиче- 

ла заслушало доклады секретарей ! ское соревнование,на лучшую под-
комеомольских организаций т. Ер
шова— горсовет и т. Береговой- 
водочньш завод „О  ходе подготов
ки к массовым соревнованиям по 
гимнастике“ .

Райком комсомола отметил, что 
подготовка к соревнованиям по гим 
настике в этих комсомольских орга
низациях проходит неудовлетвори- 
т ‘льно. В связи с этим • райком 
ВЛКСМ постановил:

1. Обязать секретарей комсо
мольских организаций горсовета 
тов. Ершова, водочного завода тов. 
Берегову коренным образом улуч
шить подготовку к массовым сорев 
новациям по гимнастике. Органи
зовать ' прохождение медосмотра 
участников соревнования, немед
ленно начать тренировку по гим
настике с таким рассветом, чтобы 
все комсомольцы участвовали в со
ревновании идісе уложились в нормы 
комплекса ГТО, предусмотренные 
программой по соревнованиям,внед
рять в быт комсомольцев и моло
дежи ежедневные индивидуальные 
занятия гимнастикой.

2. Потребовать от тов. Ершова 
и Береговой довести до сознания 
каждого комсомольца постановле
ние Ц К  ВЛКСМ н положение о 
массовых соревнованиях комсомоль
ских организаций по гимнастике и 
о том, что каждый комсомолец обя
зан участвовать в соревнованиях.

3. Предложить тов.'Ершову и 
тов. Береговой организовать приоб
ретение комсомольцами спортивен 
тара, строительство простейших гим 
настических площадок и их обору
дование.

По просьбе ряда первичных 
комсомольских организаций райком

; готовку и проведение массовых со
ревнований комсомольцев по гим
настике комсомольскую организацию 
Уренсяого района.

Райком обсудил также вопрос 
„О ходе подготовки ко второй 
районной олимпиаде детского твор
чества и изобразительного исскуства 
в комсомольских организациях Бе- 
лышевской средней школы и Вет- 
лужской Н О Ш “ . Райком отметил, 
что подготовка к внутришкольному 
смотру и районной олимпиаде дет
ского творчества в этих организа
циях проходит плохо. В  Ветлуж- 
ской НСНІ даже необсуждали этот 
вопрос на комсомольском собрании, 
в Белышевской средней школе не 
создан^ комиссия по подготовке и 
проведению смотра.

Райком постановил:
1. Потребовать от секретарей 

организаций Тихомировой и Мака
ровой больше заниматься подготов
кой к олимпиаде детского творче 
ства и изобразительного искусства. 
Вовлечь максимальное количество 
учащихся в подготовку для участия 
в смотре. Проведение художествен
ного смотра и изобразительного 
искусства проводить под углом 
улучшеніи учебно-воспитательной 
работы и укрепление сознательной 
дисциплины в школе.

2. Предложить секретарю ком
сомольской организации Білышев- 
ской средней школы тов. 1 тхоми- 
рокой совместно с директором шко
лы немедленно создать комиссию 
по подготовке и проведению худо- 
асественного смотра и изобразитель
ного искусства, которой наметить 
мероприятия для улучшения подго
товки.

Шахматный матч—турнир
2 апреля доигрывались незакон- оружие, 

ченные партии. Партия Ботвинник Не возобновляя игры, согласи- 
Вондарейский на 89-м ходу сно- лись на ничью в партии четвертого 

ва отложена в худшем для Ботвин- тура Волеславский и Смыслов.
ника положении.

Корее точно использовал преиму
щества, которые он имел в отло
женной партии со Смысловым, и 
последний вынужден был сложить

Отложена партия Волеславский—
Лилиенталь.

После семи туров впереди Бот
винник, имеющий 4 очка из 5 и 
две отложенные партии.

Замечательных коней выращивает илевенвая конюшяя 
хлопковою совхоза Цахта-Арал (ІОдво-Еазахстаиская обаеть). 
Конюшня имеет 59 племенных лошадей, из которых пять гото
вят на ВС Х В  1941 года.

Новостройки 
в совхозах

В  совхозах РСФСР, Украинской. 
Белорусской, Узбекской, Казах
ской, Киргизской, Азербайджанской 
и Карело-Финской союзных респуб
лик в текущем году решено постро 
ить 1 .700  жилых домов, 27 клу
бов, 30 школ, ввести в действие 
20 электростанций, открыть сотни 

I детских яслей, площадок.
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Лучший производитель конь оряояске американской 
по клачье »Маяк*..

породы



За сталинскій высокий урожай и высокую Цодуктивность общественного животноводства!
Как колхозники Волыновской сельскохозяйственной артели им. борются за реализацию постановления партии и правительства

!-АЬой оплате трудао дополнит*

Производительность 
труда, это в последнем 
счете, самое важное, 
самое главное для побе
ды нового обществен
ного стгоя. Капита
лизм создал производи
тельность труда, неви
данную при крепостнице 
стве. Капитализм мо
жет быть окончатель
но побежден и будет 
окончательно побеж
ден тем,что социализм 
создает новую, гораздо 
более высокую произво
дительность труда-В. И ЛЕНИН.
Семена к севу 

готовы
Огромное значение в деле под-

м тня  урожайности колхозных по
лей имеет постановление СНК СССР
* ЦК ВКП(б) от 5 марта 1941 
г*да. Но для того, чтобы полу
чить высокие сталинские урожаи 
иебов необходимо, йрежде всего, 
иметь хорошие сортовые и конди
ционные еемена. Например, овес 
у нае „Лоіовский“ , лен— „Оме
та“ , рожь— „Вятка“ , гороі— „Ка- 
іитал“ и яровая пшеница сорта 
„Лютееценс“ . Все эти семена хо
рошей всхожести и хранятся в хо
роших складах. Семян хватает на 
все посевные площади.

Сельскохозяйственный инвентарь 
у пае также отремонтирован весь
* «ходите* в полном порядке.

А. КОЗЫРЕВ, 
кладовщик колхоза.

Полунин высокий урожай зерновых 
к технических культур

Наше постоянное звено соето- следующих показателей: получить I недостаточно, поэтому сбор мест- 
пт из 12 человек. Все мы ра- с каждого гектара, при любых иди- нкх удобрений мы продолжаем.' 
достно встретили постановление матнческих условиях, овса 16 цент- Для нашего звена правление
партии и правительства о допол- 
вителіной оплате труда колхоз
ников от 5 марта. А когда нам 
раз'яснили подробно, как будет 
сплачиваться наш труд, то мы все 
почувствовали в себе новый при
лив сил и энергии на дальней
шую борьбу за получение высокого 
урожая зерновых, бобовых и тех
нических культур.

По плану мы должны получить 
каждого гектара овса 14 цент

неров, льноволокна 6 , 5 , гороха 9, 
озимой пшеницы— 10, яровой пше
ницы— 11, ржи— 17, картофеля 

40 центнеров..
Посоветовавшись между собой, 

мы пришли к выводу, что этот 
план нам не предел и единодуш
на реш ив боротыя за полученіе

неров, льноволокна — 8, гороху— 9, колхоза выделило необходимое 
озимой пшеницы— 18, яровой количество н минеральных удобре- 
пшеиипщ— 12, ржи— 18 в карто- иий.
феля 140. J Б  текущем году мы будем соб

людать все агротехнические мероп
риятия с тем, чтобы взятое на се
бя обязательство, по получению 
высокиі урожаев, выполнить и пе
ревыполнить.

Из опыта прошлых лет мы до
статочно убедились, что лучше се
ять рядовым севом — сеялкой, чем 
руками. Ежегодно 

сейчас мы наблюдать, что там,

Для того, чтобы добиться по
лучения такого урожая мы тща
тельно готовимся к весеннему севу. 
Семянной материал у нас уже под
готовлен, очищен, проверен на 
всхожесть и хранится в хорошем 
помещении. За нами закреплены 
также и посевные' участки.

Главным обра<ом,

ИсгсАьзуем 
все вс^южности

43 о чЛ
fc o n
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большое внимание уделяем зато- засеяны сеялкой и всходы хоро- 
товке местных удобрений. На 23 ши,и урожай выше. Весенний сев 
марта у нае собрано 896  килог- мы будем производить только ря- 
раммов золы и 1660  килограммов довой сеялкой, 
птичьего помета. Но этих удобре- 0. ТИХОМИРОВА,
ни ! длх отведенных звену площадей звеньевая колхоза.

Выполняя постановление 
кома СССР и ЦК ВКП(б) 
волнительной оплате труда, 
ников за повышение урчг*^ 
сельскохозяйственных культ f j ?  
дуктивности животновод 
Горьковской области“ 
нашего колхоза наметило 
шие мероприятия, обеспеч ** 
получение высоких урожае і *  
вых, бобовых, технический ^   ̂
гих культур и получения 
продуктивности скота.

В колхозе созданы 4 г*  
ных звена, к руководству * 4

приходилось I поставлены лучшие колх 0 3 Ч  > воодушевляет всех членов нашего 
где участки ; Е. Чистякова, Н . Ш иряева., ^ 4  ко^ѳза на самоотверженную боръ 

хомирова, В . Тихомирова. Щ б у  за новые успехи общественного
дую- животноводческую ф е р а и У  хозяйства, 
ление выработало нормы, в р е д  В  этом году мы используем все 
ематривающие сколько м о ж н : о  ^Ofl возможности для того, чтобы спу- 
чить в отдельности от к а ж д о г о  я| щепные нашему колхозу планы по

18 центнеров зерна о каждого гектара
ж 14 центнеров, льна— 6 ,5 , горо-j если мы соберем в среднем 18 цент. «С постановлением 

Ц К  ВКП(б) 
оплате труда 
повышение урожайности

СНК СССР
О дополнительной іа — 9, пшеницы озимой— 10, яро 

колхозников за вой пшеницы И ,  ржи— 17 и кар- 
сель- тофеля 140 центнеров. Учитывая

скохозяйственных культур и почвенные особенности, отведен- 
продуктивности животноводства ных для нашей бригады участков, 
по Горьковской области“ оз- мы пришли к выводу, что урожай 
накошен каждый член моей по- наша бригада может получить зна- 
леводческой бригады. Это важней- чительно выше установленного 
шее мероприятие партии и пра- планом. И  мы его получим! 
вительства хорошо .восприняли все 
наши колхозники. Каждый пункт 
этого постановления онж обсужда
ли по несколько раз.

Видя, что партия и правитель
ство уделяют социалистическому 
сельскому хозяйству и колхозникам 
исключительное внимание, все кол
хозники переполнены единым же
ланием бороться за перевыполнение 
установленных норм получения 
урожая по всем культурам.

Дополнительная оплата, введен
ная в колхозах по постановлению 
партии и правительства, мобили- 
зующе действует на колхозников.

Они готовы іоть сегодн* вы
ехать в поле. Заметно, как растет 
активность членов моей'бригады и 
на сборе местных удобрений, и на 
конюшняі, 1 на остальных видах ра 
боты.

Раньше и я, как руководитель 
полеводческой бригады, не получал

Моя бригада должна добиться никакой дополнительной овлаты, 
получении зерна с каждого гекта- ] хотя показатели в получении уро- 
ра в следующих размерах: овса жая были неплохие. А  сейчас

га, то каждый член бригады полу
чит по 70 кгр.зерновых, а я получу 
105 кгр. За перевыполнение ш д  
на по льну я получу 21 кгр. льна н 
деньгами примерно 480 рублей. 
Все это заинтересовывает рабо
тать значительно лучше прошло
годнего. L

При перевыполнении установленного 
плана получения урожая зерновых, 
технических, бобовых культур, и 
картофеля значительное количество 
зерна и денежных средств будет 
дополнительно начислено і  колхоз
никам.

На заботу партии і  правитель
ства о колхозах и колхозниках на
ша брігада ответит стахановским 
трудом и высокими показателями в 
получении урожая.

бригадир полеводческой
I? 3.

В. СОБОЛЕВ.

бригады

За высокую продуктивность и упитанность скота
С чувством большой радости 

встретили работники наших живот- 
юводческих ферм постановление 
СНК СССР и ЦК ВКП(б. о до- 
иолнительной оплате труда кол
хозников по Горьковской области.

Молочно-товарная ферма наше
го колхоза насчитывает 60 голов 
скота, из них 20 дойных коров, 
2 быка, 16 телок и 22 головы 
телят. За скотом ухаживают три 
екотницы-доярки. Скотница-доярка 
Алефтина Еануарьевна Суворова 
кормит и производит дойку 10 
коров и воспитывает 22 телят. 
Скот ее хорошей упитанности. Но 
заданию она должна надоить за- 
год от каждой фуражной коровы 
14і 0  литров молока. Но она пред
полагает за год от каждой коровы 
яолучить не менее 2000 литров 
молока.

Надо сказать, что с этим зада
нием тов.. Суворова справится. 
Она уже сейчас по боевому берет
ся за работу. В группе ее Скота 
есть три коровы от которых мож- 
«о добиться получения рекордных 
іе к а з а ш в і 1 удоях. Сейчас скот

ница-доярка Суворова через по
средство раздойки от коров „Н а 
ходки“ , „Петрушки“ и „Зорьки“ 
добивается ежедневных удоев 
по 10— 15 литров молока.

Коровам, которым делается раз- 
дойка. выделены сильные корма. 
Остальному скоту дается си
лос, сено, овсяная мука и пойло, 
приготовленное из картофеля и 
картофельных отходов.

привесу и упитанности скота будет 
цениться и труд скотниц.

На днях мы взвесили всю груп
пу телят скотницы Суворовой. Сог
ласно плана, правление колхоза 
установило Суворовой норму при
веса телят до 6 месячного возра
ста. За перевыполнение этого ила 
на, согласно взятого обязательства, 
она получит 116 литров молока и 
17,6 кгр. мяса.

Лучше стал скот и у скотницы 
М. Л, Серовой, которая кормит 
16 голов телят возрастных групп 
от одного года и старше. Ведь^Р08’ в “ • Голубева, ухаживаю 
известно, что упитанность скота Щ&'і за птицами.

Обязательства взяли также сви
нарь Д. И. Голубев, овчарьіі. А . Се

не полностью зависит от хороших 
кормов. Пусть в достаточном ко
личестве ферма обеспечена будет и , 
іорошИіЧіі кормами, но если эти ! 
корма не будут хорошо подготов
ляться для скармливания, то нуж
ного эффекта от него не будет. 
Сейчас ate каждая скотница заин
тересована в том, чтобы ежеднев
ный привес каждого животного 
был показательным. Это выгодно и 
колхозу I  «амей _ «котищ*. Но

Постановление СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) от 5 марта воодушев
ляет всех нас на еще лучшую ра
боту, на достижение новых успе
хов и области роста продуктивно
сти животноводства.

В текущем году мы работники 
животноводства используем все свои 
силы и накопленный опыт для то
го, чтобы тонвале ір ѳ ю вт і в

жизнь это важное решение партии 
и правительства. Год тому назад 
наша ферма была почти убыточной 
для колхоза, потому что животно
водческие кадры работали на фер
ме кое-как, придерживаясь такого 
принципа: „провел день на фер
ме— получил трудодень и все в 
порядке“ . Но теперь этого настрое 
ния нет ни у одного нашего ра
ботника. Все работают честно, 
добиваясь одной цели— получить 
больше продуктов от скота.

Большую роль в деле получения 
высокой продуктивности и упитан
ности скота играет режим дня на 
молочно-товарных и др. фермах. У 
нас режим установлен и он вы
полняется. В этот реяшм входит 
чистка скота, время раздачи кор
мов, поение, доение, ' прогулки и 
т. п. Выполняя этот режим можно 
надеяться, что скот во много раз 
будет и продуктивней и лучше во 
упитанности.

И. ВОЙНОВ, 
зав. МТФ.

I Звеньевой Василий Михайлович 
Тихомиров при выполнении своих 
обязательств по урожайности полу 
чит на свое звено около 40 цент
неров зерна. Кроме этого он по
лучит много и денег.

Из приведенных выше примеров 
видно, что постановление партии и 
правительства о дополнительной 
оплбте труда колхозников целиком 
и полностью направлено на подня
тие урожайности колхозных полей 
и продуктивности общественного 
животноводства.

Новая оплата труда колхозников

.и

вотного продуктов. С э т я х ^ и :  нор 
мами ознакомлены вее ко-яг:хьозіщ д 
и работники животноводства -

Работники ж и в о т н о в о д а ^  
ферм, руководители звеньек в  брі 
гадиры не ограничиваются у е т а н о (  
ленными нормами п о л уч ен и я  npj 
дуктивности скота и у р о ж а я  вед 
культур. Они берут на с е б я  о о ц и  
диетические обязательства, о С м я з у н в  
получить урожай и п р о д у к т е  
животноводства з н а ч и те л ь н о  <1 
ше, чем предусмотрено в П л а н е , , !

Например, скотница-доярі-с а  A i l  
Суворова, ухаживающая за. 4L О  т  
ровами и 22 телятами о б я :  задав 
получит;, за локтацию П> 4 ,  1  і 
от каждой фуражной к о р о н ы  
1400, а 1 500— 2000 л и т р о в  иь 
лока. Звеньевая Екатерина И  ] FiilHOB' 
на Чистякова взяла о б я з а т е л ь с т в  
получить средний урожай з  е р  нов® 
с каждого гектара не м е н е е  я  
центнеров.

oâ выполнение плана ы  зззятШ 
обязательств, например, с к о т н и ц а  
А . Е. Суворова получит д о п о л н и 
тельно, кроме выработан; н ь х х  
трудодней, около 150 литр о н  моло
ка. Только за надой м о л о к а  Г 15(Д)
литров от каждой коровьл^  g за 
воспитание телят до 6 - м  о  санн о го  
возраста А . Суворова п о л о н и т  
литров молока и 17 ,6  к  и  л  огійма 
мяса. Трудодней она з а р а о  о т ч е й  
1941 году около 573 . М н о й «  пой 
дуктов получат за работу- и  г  
гие скотницы. №

получению урожая и продуктивно
сти общественного животноводства 
выполнить и перевыполнить. А  на 
это у нас есть все перспективы.

Правление колхоза наметило про
вести в этом году следующие агро
мероприятия. Посеять яровизирован
ными семенами участки овса (15 
га), пшеницы (16 га) и картофе-’ 
ля (2 га), произвести подкормку' 
посевов пшеницы и льна, весенний 
сев производить только рядовым 
севом, протравить яровых семян 
сухим способом 25 центнеров, по
лусухим 49 центнеров и термиче
ским— 9 центнеров. Предполагается 
также, провести боронование ози
мых и многолетних трав на пло
щади 57 га.

Колхозники вашей артели бо
рясь за будущий урожай хлебов 
заготовили удобрений: 52 центн. 
куриного помета, 38 центн. золы, 
275 тонн торфа. Торф весь заком
постирован. Семена и инвентарь в 
нашем колхозе к севу готовы.

В  прошлом году средний уро
жай по зерновым у нас выразился 
в 15 ,3  центнера с га, а льна 6,1 
центн. В  текущем году у нас есть 
все возможности получить урожай 
значительно выше. Больше мы по
лучим в этом году и продуктов от 
общественно го жи вотново детва.

А . ТИХОМИРОВ, 
председатель колхоза.

Обязательство нашего звена
Руководителем звеіа я работаю] 

вот уже несколько лет. За хоро
шие показатели по выращиванию 
льноволокна в 1939 году я была 
участницей Всесоюзной сельскохо
зяйственной выставки.

Так же, как и в 1939 году, я 
поставила перед собой задачу — 
добиться и в текущем году права 
участия на ВСХВ. А для этого у 
нас есть вее возможности. Для 
получения высоких урожаев требует
ся только активная работа всех 
членов звена и своевременное про
ведение весеннего сева и уборки 
урожая.

Чтобы весенний сев не застал 
нас врасплох мы к севу начали 
готовиться почти с осени 1940 
года. Начали мы с подготовки 
семян: очистили их и сдали на 
склады. После окончания подготов
ки семян к севу образцы их ото
слали в районную семенную лабо- 
шторию. Все они, как зерновые, 
бобовые и технические признаны 
кондиционными. ,

Большое внимание в настоящее 
время мы уделяем заготовке мест
ных удобрений. Птичьего помета 
собрано 13 центнеров, золы— 5 цент 
неров. Такого количества удобре
ний на участки недостаточно, по
этому сбором местныі удобрений 
мы занимаемся ■ сейчас.

Активное участие на заготовке Горьковской области“ все члены
местных удобрений принимает уча
стница Всесоюзной сельскохозяйст
венной выставки 1939 года— член 
моего звена А. П . Тихомирова. 
На сборе золы и куриного помета 
вместе с ней активно работает и 
Е. М. Голубева. Обе они нормы 
на этой работе перевыполняют.

С выходом в свет постановления 
Совнаркома Союза ССР н Цент
рального Комитета ВКП(б) „О до
полнительной оплате труда колхоз
ников за повышение урожайности 
сельскохозяйственных культур и

моего звена стали активно прини 
мать участие в борьбе за получе
ние высоких урожаев. Это поста
новление дает нам новые силы в 
деле получения рекордных урожаев.

Все члены звена, обсудив по
становление партии и правительст
ва, решили значительно перевы
полнить план получения урожай
ности, установленный нашему кол
хозу.

Из приведенной ниже таблицы 
видно, какие у нас площади уча
стков, план получения урожая и

продуктивности животноводства по за что мы хотим бороться.

Н а и м е н о в а н и е
к у л ь т у р

ПО ПЛАНУ Обязательство
площадь 

в га
урож аіаость 
с га в цент. Урожай с га

Овес 8,45 14 16
Лен 4 ,15 6,5 8
Горох 1 9 9
Озимая пшеница 1,25 10 18
Яровая пшеница 1 ,5 11 12
Рожь 10.5 17 18
Картофель 2 1 4 9 140

При перевыполнении этого плана гамм ж значительное ко-
правление колхоза начислит нам лнчествв зерновыі куль- 
дополнительно к выработанным тур.
трудодням на каждого 
звена по 20 кгр.

члена 
льне- ; Е. ЧИСТЯКОВА,

волокна 1 320 руб. день- ’ звеньевая колхоза.

Перевыполню план откорма сеиней
Свиноводческая ферма нашего да и при этом можно дать qt фер- 

Красновольского колхоза имени мы огромный доход колхозу. 
Ленина состоит из 2 свиноматок | В постановлении СНК СССР и 
и 18 поросят. За всем этим коли- ЦК ВІШ(б) сказано, что и колхоз- 
чеством поросят ухаживаю я один. ■ никам свиноводческих оршад за 
Кормами свиноферма обеспечена

Скоро на нашей свиноводче
ской ферме ожидается опорос од
ной свиноматки. Я  постараюсь 
сохранить весь приплод и буду 
стараться, чтобы мой труд не про-

Самое замечательное 
в соревновании состоит 
в том, что оно произ
водит коренной перево
рот во взглядах людей 
на труд, ибо оно пре
вращает труд из за
зорного и тяжелого бре
мени, каким он считал
ся раньше, в дело Ч Е 
С Т И , в дело С Л А В Ы , в 
дело Д О Б Л Е С Т И  и Г Е 
Р О Й С Т В А . Ничего по
добного нет и не мо
жет быть в капитали
стических странахИ. В. СТАЛИН.

полностью. Основными йормами 
являются картофель, отруби, ов
сяная посыпка.

Ознакомившись с постановлением 
Совнаркома СССР и ЦК ВКБ(б) 
„О дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение уро 
жайности сельскохозяйственных 
культур и продуктивности ^живот
новодства по Горьковской области 
я сделал для себя такой вывод,что 
работать на свиноводческой ферме 
выгодно в отношении оплаты тру-

Каждыи день в ССР прибывают десятки новых
тракторов, которые .до ставцнв оп равдаю тся  во вновь

іозы республики.организованные MPC и

" I -
перевыполненіе плана откорма сви-1 падал даром, чтобы от моей рабо- 
ней н среднего их живого веса ты была польза общественному іо -
выдавать 15 килограммов мяса 
(из расчета в живом весе) за каж
дые 100 килограммов привеса 
полученного сверх установленного 
плана от всего количества откорм
ленных свиней.

Спущенный мне план по откор
му свиней выполнить нетрудно. 
Стоит лишь только приложить к 
этому делу труд и план будет с 
успехом выполнен. Особенно он 
легко выполним в наших условиях.

зяйству колхоза.

Колхозная свиноферма должна і  
может быть доходной. Труд, уха
живающих за свиньями колхозников, 
оплачивается хорошо. Исходя из 
этого я буду всемерно бороться за 
лучшие показатели в откорме, упи
танности и сохранении поросят.

Д. ГОЛУБЕВ.

МОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
На нашей овцеводческой ферме 

имеется 35 голов скота, из них 18 
овцематок, 2 барана и молодняк. 
Ио постановлению СНК СССР *  
Ц К  ВКН(б) от 5 марта нашей фер
ме установлен ’план настрига шер
сти по 2,1 кгр. на овцематку. В  
общей сложности от всего общест
венного стада овец требуется на
стричь 68 килограммов шерсти.

Все овцы фермы помещаются у 
нас на одном дворе. Кормами фер
ма обеспечена полностью де выго
на на пастбище.

Установленное задание мо «а- 
стригу шерсти я думаю перевыпол
нить на 32 килограмма. Если * 
этим я справлюсь, то за год мне 
причтется около 7 килограммо* 
шерсти и 518 трудодней. Больше 
прошлогоднего получит и колхоз. 
Я  использую все свое уменье для 
того, чтобы план настрига шерсти 
по нашей ферме был перевыполнен.

П . СЕРОВ.

Буду бороться за высокие удои
На

Колхозники н е д а в н е
(село Кыцканы, Бенде ^  
прибышпай для ебслужід 

Ф»тэ В. Ж а а в т .

организованного колхоза «Новая жизнь» 
^ ’ І^ и й  уезд) осматриваю т первый трактор, 
^ ^ - в н и  »««бане-посевной кампавни.

Ф гге ірэви&а ТАСС.

молочно-товарную ферму я 
пришла в 1940 году. С первых 
же дней моей работы на М1Ф я 
полюбила эту работу. Правда, скот 
на нашей ферме беспородный, но 
тем не монее от него можно было 
добкм я  и высоких удоев и хоро
шей упитанности. Но на ферме не 
было правильно составленного ра
циона кормления скота, да и по
мещения не были благоустроены 
для скота. В результате всего это 
го в среднем от каждой фуражной 
коровы мы получили в 194« г. по 
1248 литров молока. Эта цифра 
красноречиво говорит о том, что 
за повышение удоев не боролись
по-настоящему и зав. фермой и мы, 

скотницы.
Вышедшее в свет постановление

СНК СССР и ЦК ВКП(б) „О до
полнительной оплате труда колхоз
ников за повышение урожайности
сельскохозяйственных культур и 
продуктивности животноводства по 
Горьковской области“ вкорне изме- 
2  взгляд колхозников на разви- 

] т  в *щ м т іш « гв  ж л в т м м д я ю .

на борьбу за доходность животно- ] коров. Тем коровам, которые постав- тельно начислит около 150 литре*
водческих ферм.

Я , например, поняв, что это по
становление направлено на большую 
доходность ферм и на поощрение 
труда работников животноводства 
сейчас провожу в жизнь ряд меро
приятий, направленных на увеличе
ние удоев скота, на высокий при
вес и полное сохранение молодня
ка. В моей группе есть хорошие 
коровы: „Находка“ , „Зорька“
и „Петрушка“ . Я  решила
во что бы то ни с т а л о
добиться путем раздойки получе
ния от каждой из них по 10— 15 
литров молока. Этого я добьюсь 
потому, что всего несколько дней 
прошло с начала раздойки, но за
метно повышение удоев. Если ко
рова „Находка“ надаивала до раз
доя 4 — 5 литров и даже меньше 
молока, то оші стала ежедневно
прибавлять чуть ли пе по литру.
Путем раздойки коров я получу вы ■ 

семе удо і молока и от остадьіжх 7

лены на раздойку выдается уси
ленный корм. По плану я должна 
надоить от каждой фуражной коро

молока и за выполнение плана при 
веса молодняка до 6-месячного воз
раста около 116 литров молока

вы в год по 1400 литров молока, и 17 ,6  кгр. мяса. А ведь кроме 
Надеясь на свои силы и опыт, на- всего мне за работу на ферме бу
копленный за год работы на МТФ, ] дут еще начислены и трудодня, 
добьюсь получения молока от] Нз Bceï ЭТПІ примеров видно, 
каждой коровы своей группы не что ш ,. на животновод, еских
менее 2000  литров. | фермах теперь стало гораздб луч-

Одновременно с работой по уве -!^  г
лпченню удоев я также буду бо- j  }[ш ^  „ е н д о п а н  испод
Р0Т..СЯ за полное сохранение молод-!комом ра^ 0ЕетагкандВДат0м Всесо-
няка, которого за мной числится 
22 головы. Я  вриложу все свои 
силы, чтобы не допустить случаев 
падежа телят. От 10 коров я уже 
в этом году получила 9 телят, вы
кормила их до 20-ти дневного воз
раста и перевода в другую груп- 
пу.

Постановление СНК СССР и ЦК 
ВКП(б) от 5 марта заинтересовы
вает меня в работе на ферме.Труд 
наш ценится достойно. Вот, на
пример, если я получу от каждой 
фуражной коровы no 1500 литров 
молока, то мне колхоз дѳ іод ін -

- юзной сельскохозяйственной вы
ставки 1941 года. Я  бу
ду работать так, чтобы и мне быть 
участником ВСХВ. А для этого у 
нас есть все возможности.

А . СУВОРОВА, 
скотница-доярка.

ЛèÉife É k
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З А  Р У Б Е Ж И М

(Из сообщений Т А С С)

ß Бендерском уезде (Молдавская CGP) в этом іо д у  создано
два вовых колхоза. Колхозника деятелмо готовятся к первой 
большевистской весне.

Воіна в Европе и Африке

\

{Дневник военных
На англо-германском фронте от

мечается активность германски 
вооруженных сил. Как сообщается 
в сводке германского командования, 
одна германская подводная лодка, 
оперирующая в северной части 
Атлантического океана, потопила 
5 английских пароходов. Соедине
ние германской авиации униаток и- 
ло близ Западной Англии б и т 
ных английских танкеров. Герман
ские самолеты бомбардировали 
аэродромы в Южной и Централ:, 
ной Англии.

Английские самолеты, передает 
агентство Рейтер,успешно атаковали 
у Фризских островов (Северное 
море) германский эсминец. Были 
атакованы так же артиллерийские 
позиции и германские войска на 
островах Терсхеллинг и Амеланд 
(в группе фризских островов).

*
•V. .V.

На албанском фронте происходи
ла артиллерийская перестрелка.

Агентство Рейтер сообщает по
дробности боя между английскими 
и итальянскими военно-морскими 
силами в Средиземном море. По

действий за 2 апреля)
слонам агентствам сражении участ
вовали с английской стороны два 
линкора, один авианосец, четыре 
крейсера, несколько английских и 
греческих эсминцев, а с итальян
ской стороны— три линкора, один
надцать крейсеров и 14 эемпнцев. 
Агентство Рейтер снова утверждает, 
что ни один из английских кораб
лей. принимавших участие в сра
жении, не получил каких-либо 
повреждений.

. В Северной Африке италтянские 
и германские мотомеханизирова ные 
части заняли пункт Мерса— Брега 
(Киренаика).

После взятия Асмары наступле
ние англичан в Эритрее (Восточная 
Африка), по мнению агентства Рей
тер, достигло критической стадии. 
Если передовые английские части 
прорвутся через обороняемую про
тивником высокую горную .день 
близ Ад-Теклезана, то тогда 
пталіянцы, вероятно, уже не смо
гут оказать серьезного сопротивле
ния.

В  Абиссинии италтянские войска 
оказывают сопротивление англий
скому натиску вдоль реки Аващ. 
Английские части развивают опера
ции по захвату железной дороги 
на Аддис-Абебу.

Опр овержение югославского 
телеграфного агентства

угрозы поАгентство Авала сообщает: „Мы 
уполномочены категорически опро
вергнуть сообщения некоторых 
иностранных газет о так называе
мом скверном обращении с немца
ми в Югославии и покушении на 
безопасность их жизни и имуще
ства. Также не отвечают дейст
вительности сообщения иностран
ной печати о том, что в Югосла
вии организованы манифестации 
против немцев, и что колонны 
манифестантов несли английские и 
польские знамена и пели песни, в

которых•выражались 
адресу немцев.

Мы также категорически онро 
нергаем сообщения иностранных 
газет о том, что некоторое число 
членов немецкого менкшинства пе
решло румынскую границу в след
ствие Этих греследокаиий. Члены 
немецкого меньшинства пользуются 
в Югославии всеми гражданскими 
врагами в находятся в полной 
безопасности, как и все другие 
жители Югославии“ .

Распоряжение 
югославского 

премьер-министра
Югославское телеграфное агент

ство сообщает, что 31 марта 
премьер-министр Югославии опубли
ковал сообщение, в котором пре
дупреждает, что население не дол
жно верить ни каким тревожным 
слухам. Правительство проводит в 
отношении всех своих соседей 
дружественную политику, говорится 
в распоряжении и старается ос
таться со всеми в наилучших от
ношениях.

Все население должно спокойно 
заниматься своими обычными дела
ми и не позволять волновать себя 
необоснованными слухами. Запре
щается без причины покидать свой 
дом и уезжать. Армия, авиация и 
морской флот готовы выполнить 
стой долг. Все власти должны 
при любых обстоятельствах оста
ваться на своих постах. Министру 
внутренних дел приказано принятъ 
меры к тому, чтобы были запреще
ны все собрания, не вызываемые 
необходимостью, а также скопле
ния людей в различных пунктах.

Заявление
Рузвельта

В  беседе с представителями пе
чати Рузвельт заявил, что в соот
ветствии с законом о передаче 
американского вооружения в займы 
или в аренду промышленные пред- 
приктия уже получили заказы на 
общую сумму в 1 .080  млн долла
ров. Заказано вооружение для ар
мии,военно-морского флота, различ
ные авиационные материалы и т.д. 
Рузвельт -далее указал, что все 
эти материалы предназначены не 
только для одной страны.

Л а  вопрос о том, какие меры на
мерены предпринять СШ А для охра
ны грузов, отправляемых из СШ А, 
Рузвельт ответил, что этот вопрос 
все еще изучается.

Колхозники колхоза им. Котовского привезли посевной
материал.

Фото В . Ипанста _ _ _  Фотохроника ТАСС

Улучшить работу первичных 
организаций Осоаеигхима

Осоавиахимовская организация | седневно работает по росту орга
низации и но выполнению програм
мы военного обучения.

Хуже поставлена оборонная работа 
в Осоавиахимовской организации го
родского совета. Председатель ор
ганизации Б . Калашников самоуст
ранился от руководства оборонной 
работы. По прежнему плохо рабо
тает Осоавиахимовская организация 
и водочного завода.

Осоавиахимовская организация 
лесотехшікума (пред. Кузнецов) 
также не ведет никакой оборонной 
работы. Военный руководитель той. 
Кутилов недостаточно оказывает по
мощи тов. Кузнецову в руководст
во организацией. За 1941 год ни 
один из членов этой организации 
Осоавиахима не уплатил членских 
взносов.

Задача партийных, комсомоль
ских и профсоюзных организаций 
повседневно руководить и помогать 
первичным организациям Оеоавнахи- 
ма по налаживанию оборонно-мас
совой работы среди трудящихся.

II. СОКОЛОВ, 
председатель райсовета 

Осоавиахима.

отделения торга, председателем ко
торой работает комсомолец тов. Сте
панов, имеет хорошие показатели 
в оборонной работе. За прошедшее 
время 1941 года в организацию 
принято вновь 22 человека. Чле
ны этой организации аккуратно 
платят членские взносы. Хорошо 
здесь налажено и военное обуче
ние членов осоавиахима. Для того, 
чтобы лучше овладевать военными 
знаниями тов. Степанов приобрел 
необходимые наглядные пособия.

Хорошо поставлена оборонная 
работа в первичной организации 
Осоавиахима средней школы горо
да. В этой организации созданы 
дружки военного обучения, в кото
рых занимаются все члены осоавиа
хима. Председатель организации 
тов. Яковлев, при помощи военру
ка т Гущина, сумел добит,ея хоро
ших показателей в военной подго
товке учащихся школы.

Неплохо поставлена оборонная 
работа также и в первичной Осоа
виахимовской организации школы 
взрослых. Председатель этой орга
низации тов. Г. Тимофеев нов-

Война на море
Одна из самых характерных 

черт нынешней мировой империа
листической войны состоит в том, 
что из двух главных воюющих 
сторон Германия является но 
преимуществу сухопутной держа
вой, основные вооруженные силы 
которой составляют еухопутная 
армия и авиация, а Англия — по 
преимуществу морской державой. 
Отсюда ясно, почему усилия Гер
мании направлены в первую оче
редь на то, чтобы подорвать воен
но-морскую мощь Англии. Отсюда 
и размах морской войны.

Морские операции развиваются 
сейчас при тесном взаимодействии 
военно-морских сил и авиации. 
Недаром самолет называют „глаза
ми“ подводной лодки. Совершая 
предварительную тайную разведку, 
самолеты дают знать подводным 
лодкам, что в таком-то месте на
ходятся корабли противника, сле
дующие по такому-то маршруту. 
Этим не исчерпывается роль авиа
ции в современной морской вой
не. Самолеты сами тоже напада
ют на торговые пароходы и воен
ные корабли противника.

Англия— островное государство, 
зависящее в очень большой степе
ни от морских путей сообщения. 
По этим путям в Англию достав
ляются вооружение, стратегиче
ские материалы, продовольствие,—  
одним словом, все, что нужно 
для ведения войны. Вот почему 
Германия всячески добивается того,

миллионов тонн, торговый флот J Для характера, который приоб- 
других частей Британской импе- ' ретает сейчас морская война, 
рии— около 3 миллионов тонн, показательно то, что Германия 
Кроме того в распоряжение Англии резко усилила ш  дводную войну и 
попала большая часть норвежско- значительно усилила деятельность 
го, голландского, бельгийского тор- своих рейдеров (вооруженных кораб- 

; гового флота и часть французского, лей, совершающих набеги на суда 
Наконец, на британских верфях противника). Только недавно стало

известно, что германские линкоры 
„Шарнгорст“ и „Гнейзенау“ водо
измещением по 26  тысяч тонн 
каждый сумели прорваться в Ат
лантический океан, где они на-

все время строятся не только воен
ные, но и торговые корабли.

Потери английского военно-мор
ского флота не очень чувствитель-

. ны, поскольку в строй все время
чтобы нарушить, прервать « о р ш е  новые І; "абли.
сообщения Англии, подорвать нощь: торгового флокта Анмии до_
английского торгового флота, ко- волвно внушительны. По 
торыи перевозит на Британские 
острова необходимые материалы из
Соединенных Штатов Америки и , „„„ „  „  „,> флота составляли в
из колониальных владении Англии. ,

тери торгового
! вольно внушительны. Но данным 
! одной швейцарской газеты, в на
чале войны потери английского 

среднем около 
тысяч тонн в неделю; По 

мере развития морской войны по
тери стали увеличиваться, и в нояб 
ре 19^0 года они достигли 86 
тысяч тонн в неделю. В  зимние 
месяцы эта цифра несколько пони
зилась, но с наступлением весны

А дрес }е д а ід в и : г . Ёетлуга, Горькогской с б а . ,  ул. И ,іу )х ш в а ,
~ щ  ш і . 1

Вопрос о морских сообщениях 
Англии и безопасности ее мор
ских перевозок приобретает сейчас 
особенно важное значение, в свя
зи с тем, что Соединенные Ш та
ты Америки оказывают Англии 
все большую и большую помощь, ‘ резко подскочила вверх. Как сооб- 
Очень показательно, что в списке j щает английская печать, англий- 
первоочередных заказов, разме- ! ский торговый флот теперь теряет 
щенных Англией в Соединенных ‘ около 100 тысяч тонн в неделю. 
Штатах, наряду с самолетами зна- А  германская печать утверждает, 
чатся и грузовые пароходы. | что потери английского торгового 

Торговый флот Англии к на- ‘ флота колеблются меяіду 150 и 
чалу войны составлял около 18 200  тысяч тонн в неделю.

д. А  То. ТелефсЕк: редактора— 82 , обкий

английских

говых пароходах, которые шли 
караванами в сопровождении воен 
ных кораблей. Сейчас вместо кон
воирования торговых пароходов 
Англия намерена прибегнуть к 
патрулированию.' Это значит, что 
на всем протяжении морского пу
ти, ведущего, скажем, из СШ А в 
Англию, на расстоянии каждых 
40 — 50 миль, будет непрерывно 
крейсировать военный корабль. 
Иначе говоря, вдоль всего морско
го пути создается заслон из воен
ных кораблей. Само собой понятно 
что это требует очень большого ко
личества военно-морских сил. Имен-

падают на караваны 
торговых судов.

Что касается германской авиа
ции, то она в морской войне с но поэтому стоит вопрос о том, 
Англией, с одной стороны, вы- чтобы американские военные ко- 
полняет разведывательные функции, рабли также принимали участие 
а с другой— совершает усиленные в патрулировании и конвоирова- 
налеты на английские порты. Гер- нии торговых пароходов, направ- 
манская авиация стремится пото- дяющихся в Англию, 
пить грузы, пришедшие в тот 
или иной порт, а также разру
шить самый порт, чтобы большие

Борьба на морских путях будет 
принимать все более острые формы, 
а сама морская война— все боль
шие масштабы.

торговые пароходы не смогли им 
пользоваться. Вот почему Англия и 
заказала в Америке небольшие, бы
строходные пароходы, которые 
могут разгружать^ в маленьких 
портах, не требуя особых приспо
соблений.

До сих пор грузы для Англии 
отправлялись на вооруженных тор- 

64, типографии— И .  Приём объявлений с 9 час. утра до 5 ч. дня
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